
 
Papa a Budapest: messa a piazza degli Eroi, "la croce non è mai di
moda, ma guarisce dentro"

“La croce non è mai di moda: oggi come in passato. Ma guarisce dentro”. Ad assicurarlo è stato il
Papa, nell’omelia della messa di chiusura del 52° Congresso eucaristico internazionale, nella piazza
degli Eroi di Budapest. “Quando si profila la croce, la prospettiva del dolore, l’uomo si ribella”, ha
commentato Francesco: “E Pietro, dopo aver confessato la messianicità di Gesù, si scandalizza
delle parole del Maestro e tenta di dissuaderlo dal procedere sulla sua via”. “È davanti al Crocifisso
che sperimentiamo una benefica lotta interiore, l’aspro conflitto tra il “pensare secondo Dio” e il
“pensare secondo gli uomini”, la tesi del Papa: “Da un lato, c’è la logica di Dio, che è quella
dell’amore umile. La via di Dio rifugge da ogni imposizione, ostentazione e trionfalismo, è sempre
protesa al bene altrui, fino al sacrificio di sé. Dall’altro lato c’è il ‘pensare secondo gli uomini’: è la
logica del mondo, della mondanità, attaccata all’onore e ai privilegi, rivolta al prestigio e al successo.
Qui contano la rilevanza e la forza, ciò che attira l’attenzione dei più e sa farsi valere di fronte agli
altri”. “Può capitare anche a noi di mettere il Signore in disparte, di metterlo in un angolo del cuore,
continuando a ritenerci religiosi e per bene e ad andare avanti per la nostra strada senza lasciarci
conquistare dalla logica di Gesù”, ha sottolineato Francesco: “Egli però ci accompagna in questa
lotta interiore, perché desidera che, come gli apostoli, scegliamo la sua parte”.  
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